

公演にご協力を

東近江市を全国に発信する機会として、また、市民の皆さんが東近江市の魅力再認識できる機会として、「ももいろクローバーZ」による本市初の大型野外ライブイベントが開催されます。

2日間にわたり会場周辺に影響がでる可能性がありますので、ご理解とご協力をお願いします。

- ◆野外ライブイベントであり、大音量で音楽が流れます。会場周辺にも影響が予想されます。
- ◆全国から来場者が訪れるため、周辺道路の交通渋滞が予想されます。
- ◆路上駐車や無断駐車が発生する可能性があります。看板や警備員を配置して対応します。

空いている駐車場や敷地を活用しませんか

市では、イベントの開催にあわせて、「軒先パーキング」の実証実験を行います。空いている駐車場や敷地の所有者が登録することで、臨時の有料駐車場として貸し出すことができます。

登録はこちらから(軒先株式会社)
URL: <https://parking.nokisaki.com/>



交通規制について

イベントを円滑に運営し、交通安全を確保するため、2日間にわたり、主要地方道石原八日市線(通称:大風通り)と市道長谷野布施線の一部を通行制限させていただきます。



◆詳細はホームページをご覧ください。
ももいろクローバーZオフィシャルサイト → <http://www.momoclo.net/haruichidaiji2018/>



←市ホームページ
<http://www.city.higashiomi.shiga.jp/0000008385.html>

観光物産課

☎ 0748-24-5662 IP 050-5801-5662 FAX 0748-23-8292

※イベント当日も対応します。



①小椋市長と決めポーズ! ②全国から参拝者が訪れる太郎坊・阿賀神社 ③「三方よし」の精神を伝える近江商人博物館(五個荘竜田町) ④外村宇兵衛邸で、ひな人形の装いを体験 ⑤会場となる布引運動公園陸上競技場



ももクロが来市

女性4人組アイドルグループ「ももいろクローバーZ」のメンバーの佐々木夏さんと高城れにさんが4月21日(土)・22日(日)に開催されるイベントに先立ち、本市を訪れました。

太郎坊・阿賀神社(小脇町)や五個荘近江商人屋敷 外村宇兵衛邸(五個荘金堂町)などを巡り、4月に布引運動公園陸上競技場で開催する野外ライブイベント「ももクロ 春の一大事 2018 in 東近江市」の現地視察とPRを行いました。

市役所で出迎えた小椋正清市長は、「東近江市を会場に選んでいただき、心から感謝します。東近江市を全国にPRしてほしい。」と呼びかけ、地図を見せながら市について紹介すると、2人は「東近江市に来るのは初めて。ご飯もおいしく、歴史や文化、自然に満ちたまちです。ね。」と熱心に耳を傾けました。

市内の名所も見学。勝運の神として知られる太郎坊・阿賀神社では約200段の石段を登り、神力で開いたとされる夫婦岩を通り抜け、市内を一望でき

る本殿でイベントの成功を祈願しました。

佐々木さんは、「東近江市が私たちの第二のふるさとになればうれしい。モノノフ(ファン)とともにイベントを盛り上げ、招いていただいた市民の皆さんに感謝の気持ちを伝えたい。」と意気込みを話しました。

2人は、近江商人屋敷で十二単と狩衣をまとい、ひな人形の装いを体験しました。高城さんは、「笑顔のバトン

を市民の皆さんに渡せるよう、地域の文化や伝統を取り入れたステージも考えていきたい。」と地域色を生かしたイベントへの意欲も示しました。

「ももクロ 春の一大事」は、昨春、埼玉県富士見市で自治体との共同イベントを初めて開催。今年も共催を希望する自治体を全国から募集し、本市が選ばれました。2日間で約3万人の来場が見込まれ、本市の知名度向上が期待されます。